



PROF. DR. MED. MARKUS TOLNAY

Leiter des Instituts für Medizinische Genetik und Pathologie am Universitätsspital Basel (USB)

Markus Tolnay, geboren 1962, ist Chefarzt und Leiter des Instituts für Medizinische Genetik und Pathologie am Universitätsspital Basel (USB). Seine klinische und akademische Laufbahn führte ihn via England (Cambridge und Southampton) zurück nach Basel, wo er habilitierte und 2003 zum Professor für Neuropathologie an der Universität Basel ernannt wurde. 2009 übernahm er die Leitung des Instituts für Pathologie am USB, verbunden mit dem universitären Lehrstuhl für Pathologie.

Sein Motto ist „Pathologie bewahrt Leben“ – zuerst in der Grundlagenforschung für neurodegenerative Erkrankungen tätig («Alzheimer Krankheit»), interessieren ihn heute insbesondere die molekulargenetischen Untersuchungen von Tumorerkrankungen, die Entwicklung diesbezüglicher Technologien und die Transformation der «analogen» in die «digitale» Pathologie.

Markus Tolnay ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und mittlerweile drei Enkelkinder, welche dafür sorgen, dass keine Langeweile aufkommt. Garten, Bewegung, Musik, Lesen, feines Essen, Trinken und Zigarrenrauchen dienen der genussvollen Entspannung. Beim Ausscheiden aus dem Militärdienst war Markus Tolnay Offizier im Range eines Oberstleutnants im KTVS Basel-Landschaft.